

Te informa en: | 

LAMBAYEQUE

Escuela Santa Lucía

La innovación educativa avanza a paso firme en Lambayeque. Con un 72 % de avance, la I.E. Santa Lucía se encamina a convertirse en una de las escuelas más modernas e inclusivas de la región norte. Actualmente, destacan los imponentes pabellones de nivel secundaria y los tres Talleres de Educación para el Trabajo general.

Asimismo, se vienen realizando trabajos en la losa deportiva, así como labores de tarrajeo en diversos ambientes. Además, continúan los trabajos de pintura y electricidad.



+ S/ 115 millones
Invertidos en
infraestructura moderna



1905
Estudiantes
beneficiarios



35
Aulas



Nivel educativo
Secundaria

¡Trabajando por las Escuelas que el Perú merece!



Gobierno del Perú



PERÚ

Ministerio
de Educación